

名古屋演奏旅行 事前懇親会レポート

22 期渡辺直三

現役の名古屋演奏旅行に先立ち 2 月 10 日に懇親会を行いました。東海地区のOBOG25 人に郵便で懇親会のご案内をし、私を含め 6 人の方にご出席いただきました。ご参加いただいた皆様、当日はありがとうございました！

参加メンバーは、20 期鷺見さん、22 期渡辺、32 期戸田知穂さん、34 期戸田裕さん(戸田さんお二人はご夫婦)、34 期松葉さん、40 期亀山さん。現役を招待し、数日前に名古屋入りした渉外マネージャー 3 人、龍くん(3 年)、谷田川さん(3 年)、片岡さん(2 年サブ)。合計で 9 人の懇親会となりました。

現役の自己紹介からはじまり、名古屋めしコースをいただきながら 2 時間。OB の近況報告もお一人ずつ行い、現役当時マネージャーの経験談や現役の現状などを特に 30 期代の OB と打ち解けた話しができたようです。

それとは別に 20 期の鷺見さんと 40 期の亀山さんが家が近所だとか、鷺見さんと渡辺が 35 年ぶりの再会とか、、あつという間の 2 時間でした。

最後に情宣の予行演習的に、サブの片岡さんがあらためて名古屋演奏会の案内と協力依頼をしました。(少したどしくも初々しく)
皆さん開始時間が厳しいけれど、何とか参加したいと、、！

また、終了後に谷田川さんから以下のメールを受け取りました。

渡辺会長

夜分遅くに失礼いたします。アカデミー合唱団の谷田川です。

本日は現地に住む OB の方々を交えた食事会を開いてくださり誠にありがとうございます。当時のお話やアドバイス等を聞かせていただいて、貴重な時間を過ごすことができました。名古屋のご飯もとても美味しかったです。

演奏会まで全力で頑張っていきますので、何卒よろしく願い致します。

法政大学アカデミー合唱団 渉外 谷田川碧衣

以上ご報告致します。